



JUICIOS Y SUS HISTORIAS

- BOLETIN INFORMATIVO -

1600 S. BRENTWOOD BLVD., SUITE 220 ST. LOUIS, MO 63144 // FINNEYINJURYLAW.COM // 314-293-4222 // JUNIO 2023

UN APLAZAMIENTO NO NOS PERTURBA

Gracias a Prácticas Financieras Sanas

Se suponía que íbamos a empezar un juicio esta mañana. Alex me recordó que deberíamos estar eligiendo un jurado ahora mismo. Lo había olvidado. Teníamos que empezar hoy un caso de lesiones cerebrales traumáticas, pero lo aplazaron a pesar de nuestra objeción. No podíamos hacer nada. El juez movió el caso a petición del abogado defensor. No podemos pensar en ello. Es hora de pasar al siguiente y asegurarnos de que estamos preparados para la siguiente vuelta.

Honestamente, podría resultar para mejor. El cliente necesita este tiempo para prepararse. Creo que el cliente no estaba del todo listo para el juicio y sólo quería que el proceso terminara en lugar de obtener el mejor resultado. Creo que tendremos un gran éxito en este caso cuando finalmente lleguemos a juzgarlo. El cliente se lo merece; las lesiones son graves, y fue un accidente horrible. Se merecen un resultado justo. Pero ahora tenemos que esperar hasta noviembre.

No tardará en llegar.

Estoy orgulloso de que nuestro bufete pueda esperar tanto tiempo sin suplicar un acuerdo. Para algunos bufetes, un aplazamiento como ese en un juicio puede ser una difícil prueba financiera. Puede hacer que te replantees la última oferta y empieces a justificar potencialmente un acuerdo. Empiezas a pensar en cambiar dinero por tiempo, tiempo por dinero, o como se diga. Empiezas a pensar en cerrar el caso. Dejas de pensar en el cliente. Eso nunca es bueno.

Hemos hecho un esfuerzo consciente para no resolver nunca nuestros casos basándonos en las necesidades financieras del bufete. Basado en la necesidad de pagar la nómina o el alquiler. Hemos tenido la suerte de crecer lentamente y de forma saludable. Hacemos hincapié en un crecimiento más inteligente basado en lo que he visto a lo largo de los años. Algunas empresas tienen grandes gastos generales, oficinas lujosas y otras cosas brillantes.

Eso cuesta dinero. Mucho dinero. Cada mes. La mayoría de esas

empresas tienen que cumplir presupuestos mensuales. Para mí, grandes gastos generales equivalen a mucho estrés. Me gusta dormir por la noche.

Cuando empiezas a considerar las necesidades financieras de tus casos, empiezas a tomar decisiones conflictivas. Empiezas a tomar decisiones que oponen el interés del cliente a tus gastos generales. Ese no es un buen lugar. El estrés financiero puede hundir casos, bufetes, matrimonios, etc. Es como una fuga de agua: puede causar un daño tremendo con el tiempo y, antes de que te des cuenta, todos tus cimientos están destrozados.

¿Qué podemos hacer para evitarlo? En primer lugar, podríamos hacer más para prepararnos para el estrés financiero en nuestro negocio. Pero nos aseguramos de invertir en nuestros casos y planificarlos. Nos preparamos para los juicios, preparamos los expedientes y nunca gastamos nuestro dinero antes de recibirlo. Todas nuestras decisiones pueden gestionarse con lo que ya tenemos: los casos que ya tenemos en cartera. No estamos en deuda con el futuro para pagar el presente. No queremos estarlo nunca.

Una vez que llegamos a este punto, los aplazamientos no importan tanto. Sí, todavía queremos mover el caso. Pero ya no es de vida o muerte. Nuestro día en la corte llegará. El jurado escuchará este caso, y vamos a presentar nuestro mejor caso. Vamos a presentar algunas grandes personas y una historia inspiradora en este caso. Será la verdad. Estoy muy emocionado por noviembre. Quiero decir, ¿qué es mejor que un juicio justo antes de Acción de Gracias? Nada.



MANTÉNGASE A FLOTE

Comprenda la Seguridad en la Piscina de su Guardería

Chapotear en la piscina es la parte favorita del verano para muchos niños. Por desgracia, también es una de las más peligrosas. Los padres reciben periódicamente recordatorios para que vigilen de cerca a sus hijos mientras juegan en el agua. Pero, ¿cómo pueden mantener a salvo a sus hijos si están al cuidado de otra persona?

No es inusual que las guarderías tengan piscinas en sus instalaciones, sobre todo cuando se trata de un centro a domicilio. Aunque los niños de la guardería no utilicen la piscina, su presencia sigue suponiendo un riesgo. Los niños suelen escaparse para explorar el agua, y pueden ahogarse en cuestión de minutos.

Las piscinas y otras masas de agua también plantean otros riesgos además del ahogamiento. Los niños pueden caerse sobre las superficies resbaladizas que rodean las piscinas, lo que puede provocarles fracturas óseas, conmociones cerebrales o lesiones medulares. Los niños también sufren laceraciones con los equipos cercanos. Incluso los desagües y filtros de las piscinas son peligrosos para los más pequeños.

Antes de matricular a su hijo en una guardería con piscina, los padres deben hacer preguntas detalladas sobre las precauciones de seguridad del centro. A tanto si se trata de una guardería como si no, toda

propiedad con piscina debe cercarla con una valla de al menos 1,2 m de altura y sin huecos lo bastante grandes como para que los niños se cuelen por ellos. El cierre debe estar al menos a 54 pulgadas del suelo o montado en el lado de la piscina de la valla. Los padres también deben informarse sobre las cubiertas rígidas de la piscina y sobre las precauciones que impedirán que los niños se escapen al exterior sin vigilancia.

Si los niños de la guardería van a utilizar activamente la piscina, los padres deben preguntar además por los protocolos de supervisión y la proporción entre adultos y niños. Ni siquiera los adultos más atentos pueden vigilar a tantos niños excitados a la vez; sólo hacen falta unos instantes para que ocurra una tragedia.

Muchos niños también asistirán a campamentos de verano en los que habrá agua. Los padres deben reconsiderar seriamente la posibilidad de enviar a estos campamentos a niños que no sepan nadar. También deben comprobar la formación y acreditación del centro antes de inscribir a sus hijos y saber cuántos socorristas estarán de servicio.



Finney Injury Law se complace en anunciar el cuarto año de nuestra beca ¡programa! Estamos ofreciendo cinco becas con un valor de \$2,500 cada una para promover diversidad y equidad en la educación superior.

Los beneficiarios pueden usar sus fondos para pagar matrículas, libros o gastos de vivienda, incluso el reembolso del curso LSAT si es necesario. Nuestro objetivo con esta beca, programa es brindar oportunidades a los estudiantes que a menudo están subrepresentados dentro de las profesiones legales: empoderándolos mientras persiguen sus metas y prepararse para la carrera de derecho.

Para ver la lista de criterios de elegibilidad y requisitos de solicitud, escanee el código QR o visite

FinneyInjuryLaw.com/the-finney-injury-law-scholarship

Plazo de solicitud

Todas las solicitudes deben presentarse a través del sitio web anterior antes del 1 de julio.



SUS REFERENCIAS SIGNIFICA EL MUNDO PARA NOSOTROS

No hay mayor cumplido podemos recibir que un cliente decirle a un amigo o ser querido uno sobre nosotros.

Si usted sabe alguien que ha estado herido y necesita un abogado que luchará en su nombre y dar su caso la atención se lo merece, pase por favor a lo largo de este boletín y que nos llamen al 314-293-4222.

Gracias por correr la voz sobre la Finney Injury Law.